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E l delegado presidencial de 
la Región Metropolitana, 
Gonzalo Durán, expresó su 
preocupación por los resul-

tados del plan Calles Sin Violencia 
y afirmó que el actuar de los delin-
cuentes se ve influido por un des-
precio al valor de la vida y al alto 
número de armas en la calle.
En ese sentido, adelantó en radio 
Pauta que desde la delegación dis-
pusieron un plan de contingencia 
orientado al  “control y fiscaliza-
ción en el marco de la Navidad 
con el propósito de que sea una 
celebración segura”.
“Nos hemos concentrado princi-
palmente en la actividad comer-
cial y en las ferias navideñas con 
el propósito de hacer patrullajes 
preventivos, controles de identi-
dad que permitan que la gente que 
concurre a las distintas actividades, 
especialmente comerciales, lo pue-
da hacer en un ambiente adecua-
do”, dijo el delegado.
Al respecto comentó que se han 
hecho “más de 35 mil controles ve-
hiculares y de identidad. Y adicio-
nalmente, desde el 25 de noviem-
bre hasta el 22 de diciembre,  ya 
tenemos 187 personas detenidas, 
especialmente por delitos de mayor 
connotación social ocurridas en es-
tos lugares y que son detectadas en 
flagrancia”.
Durán mencionó lo que a su juicio 
explica el aumento de la violencia. 
Entre ellas está “la disputa en-

tre  bandas criminales especial-
mente vinculadas al tráfico de 
drogas y las fiestas de distinta na-
turaleza que se realizan en el marco 
de estas celebraciones”.
“Tenemos consumo abusivo de al-
cohol y drogas y muchas veces con-
flictos interpersonales terminan 
con situaciones violentas y tenien-
do presente la  fuerte presencia 
de armas de fuego, muchas veces 
esto termina con fallecidos, razón 
por la que hemos hecho el máximo 
esfuerzo por fortalecer la presencia 
policial en cada territorio”, sostuvo 
la autoridad.
Además, alertó que  “efectiva-
mente hay un incremento de las 
armas de fuego,  razón por la cual 
hemos hecho un esfuerzo muy im-
portante por incrementar la incau-
tación de armas ilegales y fiscalizar 
las armas legalmente inscritas, por-
que muchas de ellas por distintas 
razones terminan en manos de los 
delincuentes”.
“Y lo otro es que efectivamente 
hay un cierto desprecio por la vida. 
Evidentemente que estas personas 
que cometen estos delitos violentos 
sin que medie provocación algu-
na,  muchas veces están bajo los 
efectos de la droga”, dijo.

En cuanto a los resguardos previs-
tos para las personas en contexto 
de ferias navideñas, en tono a las 
cuales han ocurrido hechos de de-
lincuencia, incluso con disparos, 
Durán informó que han levanta-
do “información de 137 ferias de 
gran envergadura y mayor com-
plejidad  que tienen un servicio 
policial más permanente y más de 
500 ferias en toda la Región Me-
tropolitana de menor envergadu-
ra donde hacemos un esfuerzo de 
control preventivo con Carabine-
ros”.
El delegado mencionó que los he-
chos delictuales en ferias navi-
deñas han sido muy acotadas a 
ciertos sectores, porque  “para ser 
justos, en general las ferias na-
videñas se han desarrollado con 
total normalidad”.
“Hay un par de casos con delitos 
más violentos,  incluso un homici-
dio con proximidad a una feria 
navideña  en un horario donde no 
estaba funcionando, pero en gene-
ral han funcionado adecuadamen-
te, considerando eso sí el comercio 
irregular y las múltiples incivilida-
des que se producen”, afirmó.
En la misma línea indicó que en 
todos los centros urbanos de alta 

aglomeración han desplegado pre-
sencia de Carabineros, de PDI y se 
han realizado  controles de iden-
tidad con foco en migración irre-
gular, y además se han desplegado 
los servicios públicos regionales 
como Aduana, Seremi de Salud, fis-
calización del Ministerio Transporte 
entre otros.
Sobre las críticas que han surgido 
por parte de alcaldes al plan Calles 
sin Violencia, el delegado Durán 
señaló que “hicimos un Consejo Re-
gional de Seguridad Pública hace 
algunos días, en que participaron 
una gran cantidad de municipios. 
Después apareció una nota en 
prensa que decía que los alcal-
des habían reclamado por los re-
sultados del Calle sin Violencia y 
eso no es efectivo”, aclaró.
Durán explicó que solo el alcalde 
de San Bernardo estimaba que en 
su comuna el plan no había resul-
tado.
”Si nosotros medimos incautación 
de armas, de drogas y personas de-
tenidas,  en todas ellas el avance 
ha sido muy significativo”, afirmó 
el delegado de la Región Metropo-
litana.
“Lo que es verdad, es que a diferen-
cia de otras regiones del país, en la 
Región Metropolitana  no hemos 
logrado bajar la tasa de homici-
dios.  En general se ha mantenido 
estable, pero es suficientemente 
preocupante en el umbral en que se 
encuentra”, señaló.

Delegado Durán asegura que “en la 
Región Metropolitana no han podido 
bajar los homicidios"

Además confirmó que desde la delegación dispusieron un 
plan de contingencia orientado al “control y fiscalización 
en el marco de la Navidad con el propósito de que sea una 
celebración segura”.
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